

Asturias celebró el XVIII Encuentro de Mujeres Cristianas de la región

Escrito por Consejo Evangélico de Asturias / Pilar de María Ruisánchez
Miércoles, 18 de Octubre de 2017 00:00

Bajo el lema “Sirviendo con gracia” unas 200 mujeres participaron del encuentro



[+Ampliar imagen](#)

(ASTURIAS, 18/10/2017) La Consejería de la Mujer del Consejo Evangélico de Asturias ha celebrado el 12 de octubre, Día de la Hispanidad, el XVIII Encuentro de Mujeres Cristianas del Principado de Asturias en el Hotel Silvota de Llanera.

Con representación de la mayoría de las iglesias de dicha Comunidad Autónoma y con una

Asturias celebró el XVIII Encuentro de Mujeres Cristianas de la región

Escrito por Consejo Evangélico de Asturias / Pilar de María Ruisánchez
Miércoles, 18 de Octubre de 2017 00:00

asistencia de 200 mujeres, el encuentro se desarrolló bajo el lema: “Sirviendo con Gracia”.



La pastora **María Rosa Barrachina** fue la conferenciante invitada

La conferenciante invitada fue Maria Rosa Barrachina, pastora evangélica en Valladolid, “muy usada por el Señor con un mensaje motivador para todas nosotras”, dice Pilar de María Ruisánchez, coordinadora del evento.

Durante el Encuentro se intercedió por el país y su situación socio-política y además hubo participación de diferentes iglesias con música, danza, teatro, etc.

Asturias celebró el XVIII Encuentro de Mujeres Cristianas de la región

Escrito por Consejo Evangélico de Asturias / Pilar de María Ruisánchez
Miércoles, 18 de Octubre de 2017 00:00

“Esta Jornada ha sido de mucha bendición para las mujeres en Asturias”, dice De María, “Desde esta Consejería sentimos mucha satisfacción por ver que cada año Dios nos sorprende superando todas las expectativas”.

Fuente: Consejo Evangélico de Asturias / Pilar de María Ruisánchez